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SÉANCE ORDINAIRE  

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

DU MERCREDI 6 OCTOBRE 2020, 19H. 
 

PRÉSENCE : 

Membres parents :Pierre-Luc Beaucage, Jonathan Gervais,   Martin Prudhomme, Marie-

Christine Tremblay (secr.), Marie-Eve Turcotte,  

Enseignants : Simon Lachapelle, Isabelle Hébert, Jean-Robin April. 

Personnel professionnel non enseignant : Marie-Eve Lebrun,  

Service de garde : Geneviève Mailloux,  

1. Ouverture de l’assemblée 

M. Pierre-Luc Beaucage procède à l’ouverture de l’assemblée à lieu à 18h04. 

 

2. Élection d’un ou une secrétaire 

Madame Marie-Eve Lebrun se propose d’assumer le secrétariat en alternance avec quelqu’un 

d’autre. Marie-Christine Tremblay accepte de partager la tâche. 

 

3. Adoption de l'ordre du jour 

Madame Nathalie Hébert fait la lecture de l’ordre du jour.  Elle fait la remarque que le point 

concernant les règles de régie interne est un point en adoption plutôt qu’un point d’approbation. 

M. Simon Lachapelle propose l’adoption de l’ordre du jour modifié. 

CE-20-21-01 

 

4. Adoption du procès-verbal du 18 juin 2019 et suivis 

Ce point est remis à la prochaine réunion puisque la documentation a été soumise que quelques 

minutes avant la rencontre. 

 

 

 



 

 

  2  5 

5. Élection de la présidence 

Marie-Eve Turcotte propose Pierre-Luc Beaucage au poste de président.  Aucune autre mise en 

candidature.  M. Beaucage élu par acclamation. 

 

6. Élection de la vice-présidence 

Madame Marie-Eve Lebrun propose M. Martin Prudhomme à la vice-présidence.  Aucune autre 

mise en candidature. M. Prudhomme accepte de relever ce défi. 

 

7. Membre de la communauté 

Aucun membre de la communauté n’est désigné pour faire parti du CE.  Cependant, L’ensemble 

des membres du CE estime qu’il est souhaitable qu’un membre de la communauté soit ajouter 

aux rencontres.  Le membre de la communauté pourrait s’ajouter à n’importe quel moment 

lorsque, le cas échéant, les membres du CE auront trouvé la bonne personne. 

 

8. Règles de régie interne (adoption) 

Madame Nathalie  Hébert a fait les mise à jour de l’année en cours.   Marie-Eve Turcotte propose 

de modifier les règles de régie interne afin d’y inclure les règles de rencontre en visioconférence. 

L’adoption est reportée à la prochaine séance.   

 

8.1. Calendrier des rencontres du CÉ (consultation) 

Prochaines rencontres :  3 novembre, 1e décembre, 19 janvier, 23 février, 23 mars, 20 avril, 

18 mai et 14 juin. 

 

9. Parole au public  

Aucun public  

 

10. Parole aux invités 

Aucun invité présent 

 

11. Dénonciation d’intérêts (information) 

Tous les membres du CE doivent signer et remettre à Madame Hébert le document de 

dénonciation d’intérêts. 
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12. Affaires courantes 

12.1. Sorties à pied autour de l’école (approbation) 

Madame Hébert suggère aux membres du CE d’autoriser en bloc les sorties à pied autour 

de l’école afin de faciliter l’organisation de celles-ci. Simon Lachapelle propose l’approbation 

de ces sorties. 

CE-20-21-02 

 

12.2. Activités éducatives complémentaires (information) 

L’équipe école a pris la décision de ne charger aucun frais aux parents vue la situation 

économique actuelle.  Les activités se limiteront à des groupes et des organisations qui se 

déplacent à l’école et seront payées à mêmes les subventions gouvernementales. 

12.3. Budget de fonctionnement du CÉ (adoption) 

 Le budget du CE est de 415$, le montant est disponible entre autre pour les frais de 

gardiennage et  du kilométrage pour les membres du CE.  Madame Hébert se propose 

d’être la trésorière du budget de fonctionnement.  Ce budget doit être relié au 

fonctionnement du CE.  Cette proposition est adoptée par Marie-Eve Lebrun. 

CE-20-21-03 

 

12.4. Dérogation à la politique alimentaire (approbation) 

Madame Hébert demande une dérogation à la politique alimentaire pour les grandes fêtes 

telles que Noël, Halloween, St-Valentin, Pâques et fêtes de fin d’années. 

La dérogation à la politique alimentaires est également suggérée lors d’activités privilèges, 

de récompenses occasionnelles ou projets particuliers.  Jonathan Gervais propose 

l’adoption. 

CE-20-21-04 

 

12.5. Traiteur 

Madame Hébert précise qu’avec la situation actuelle de pandémie l’école n’a pas réussi à 

trouver un traiteur pour la rentrée.  Les options disponibles ne satisfont pas les attentes 

de l’école. 

12.6. COVID 

Madame Hébert relate que ça va plutôt bien les mesures Covid. Aucun cas déclaré à l’école.  

L’ensemble des membres du personnel se mobilise pour que ça se passe le mieux possible 

pour les élèves. Les récréations se passent dans une forme de valse, les zones sont définies, 
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les enfants respectent les règles. Changement de zone à chaque semaine. Cette façon Covid 

à la récréation a fait diminuer de manière significative les conflits.  Un rappel aux parents 

utilisateurs du SDG a été envoyé. 

L’école est prête si jamais un cas est déclaré positif.  La façon de faire est établie. Les 

enseignants sont prêts. 

 

13. Suivis des comités 

13.1 Bibliothèque 

Certains items du mobilier fait par le CFPP sont arrivés. Le nouveau rayonnage est arrivé 

aujourd’hui.  La bibliothèque pourra ouvrir malgré la pandémie mais les enfants la fréquenteront 

de façons différentes.  Madame Constance Bouffard et Sophie Massé responsables bénévoles de 

la bibliothèque ne reviendront pas.   

Le CE tient à souligner leur implication bénévole dévouée. 

13.2 Financement  

Le comité de financement a mis en veilleuse les activités pour les raisons évidentes de santé 

public.  Me Beaucage souhaite relancer la discussion sur les ventes de produits.  M. Prudhomme 

a quelques idées.  Messieurs Beaucage et Prudhomme proposeront un plan de financement lors 

d’un prochain CE. 

 

14. Information 

14.1. Parole au président 

M. Beaucage remercie les membres de leur implication.  Il remercie également les gens de 

l’avoir reconduit au poste de président. 

 

14.2. Parole aux membres 

Madame Lebrun tient à souligner le travail de Madame Hébert et madame Mailloux qui 

garde le sourire en tout temps malgré les défis actuels. 

 

14.3. Parole au représentant du comité de parents 

M. Beaucage et Madame Turcotte ont assistés a la première réunion du CP du centre de 

service.  

 

14.4. Parole à la représentante du service de garde 

Madame Geneviève Mailloux se présente aux membres du CE.  Le service de garde 

fonctionne à équipe réduite par manque de personnel.  Elle travaille très fort à faire 
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fonctionner le tout, tout en s’adaptant à une nouvelle école. Moins de 200 élèves 

fréquentaient le Services de Garde au 30 septembre. 

 

14.5. Parole à la direction 

Rien à ajouter. 

 

15. Levée de l’assemblé 

M. Beaucage prononce la levée de l’assemble à 19h48 

 

 


